

「平和的で責任ある政府が樹立されたとき、連合国の占領軍は、直ちに日本国から撤退しなければならない。」ポツダム宣言

〈詩〉

鉛筆

あ・け・み

覚悟はできています

いつ消されてもいいように

わかっています

永遠に残れるものは

目に見えるものでないことも

形などありようがないことも

私の文字は ほつりと

笑っていればいいのです

墨絵のような

淡彩の中で



【事務局から】

読者、会員のみなさまへのお礼

困難の中、会費、カンパをお納め下さり心から感謝申し上げます。

また、署名をお集め下さった方々へ、深くお礼を申し上げます。

財政は超低空飛行ですが、沖縄県を含む日本から、米軍基地をなくして主権を回復するまでは、絶対に、墜落させてはならないと、必死で全力を尽くしております。皆様の、お振り込みは、この困難を極める事業を継続させる何よりの力です。

署名は、人びとを変え、政治を変える力です。

年末の募金と合わせて、2014年を、名護市長選必勝など前進の年といたしましょう。

沖縄・日本から米軍基地をなくす草の根運動 事務局

(会員から)

***** (****市)

継続です。遅くなり、申し訳ありません。

■編集後記 11月26日の衆院委員会において、自、公、みんなの3党は、野党の反対を押し切って、特定秘密保護法案の採決を強行し委員会可決。続いて本会議に強行上程し可決しました。福島県地方公聴会では与党の参考人すら、反対ないしは疑問を呈していたにもかかわらず、全くこれを無視。これで衆議院は通過しましたが、参議院審議の段階で、石破自民党幹事長が「デモはテロだ」とブログに書き込みました。秘密保護法では、今までの「国家」に対する行為を無限に拡大し「国家もしくは他人」に対する行為と「社会に不安」を与える行為（「秘密保護法案第5章適性評価第12条三の2の一「特定有害活動」及びテロリズム」で述べているテロリズムの定義）をテロと定義していますから、石破氏は「正直に」秘密保護法の内容をブログに書いたと言えます。つまりこの秘密保護法では、デモすらテロになるわけです。そして、取締りの対象となり、戦前と同じ様に、ものが言えない社会になって、米国の戦争に国民も引きづり込まれるのです。これは日本歴史上かつてなかった属国状態を永久化するものです。H